

Un nouveau groupe de la brigade Nordique est arrivé à Cuba



icap

Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Havane, 16 décembre (RHC).- Des amis de pays nordiques sont arrivés à La Havane pour fêter un nouvel anniversaire de la Révolution Cubaine, faire du travail productif et échanger des vues avec la population.

Les 70 membres de la brigade recevront des explications sur l'actualisation du modèle économique cubain, échangeront des vues avec des proches des 5 combattants antiterroristes et ils se rendront dans la province de Matanzas pour connaître le Musée de la Bataille d'Idées.

Les membres de la Brigade Nordique, provenant de la Suède, du Danemark, de la Norvège, de la Finlande, de la Grande Bretagne et de l'Allemagne se rendront au Campement International Julio Antonio Mella, de Caimito, dans la province d'Artemisa, attenante à La Havane où ils travailleront sur les champs jusqu'au 4 janvier prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41278-un-nouveau-groupe-de-la-brigade-nordique-est-arrive-a-cuba>



Radio Habana Cuba